



少しずつ暖かな春の日差しが感じられるようになりました。園庭の桜のつぼみも柔らかくなりきれいな花が見られるのも間近のようです。うさぎ組になりあつという間に一年が過ぎました。入園、進級した 4 月からを振り返るとそれぞれにお子様の成長を感じられるのではないでしょうか。今は進級することへの期待で胸いっぱいの子どもたちです。その期待を更に高められるようにご家庭でもお話してみて下さい。

クラスの様子



- 箸を使って給食を食べています。まだまだ箸の持ち方に苦戦していますが最後まで頑張って箸を使っています。園でも持ち方の指導を引き続き行なっていますが、ご家庭でもご指導をお願いします。
- ふれあい遊び、手遊びなどが大好きです。音楽が流れるとすぐに体が反応します。ふれあい遊びでは気の合う友だちとペアになり楽しんでいます。
- 25 日（金）のお別れ会で合奏に挑戦しました。すず、タンバリン、カスタネットの 3 つのパートに分かれて「さんぽ」を演奏しました。緊張しながらも上手にできました。
- 3 月から当番活動をしています。一日に二人ずつで行います。主な活動はお集まりに行くときに乾布摩擦のタオルを持って行ったり、給食前に机を拭いたりしています。

大好きな歌遊び



- ピッタソコ（ふれあい遊び）
- 山小屋いっけん、くいしんぼゴリラ、こぶたさんのおうち（手遊び）



思い出を持ち帰ります

一年間の制作や園生活の写真をまとめました。制作は毎月、様々な技法を取り入れ季節に合ったものにしました。1 月からは節分や雛人形などの制作を通して、糊が上手に使えるようになりました。写真は 4 月からの行事や園生活を撮ったものです。春頃のまだ赤ちゃんのような表情が今では立派なおにいちゃん、おねえちゃんの顔になっています。ぜひ、ご家族でお子様の成長ぶりをご覧になって下さい。



給食についてのお知らせ

こあら組からは毎日、白飯を持ってきて下さい。完全給食の日もありますので毎月の献立表をご確認下さい。



一年間ご協力ご支援ありがとうございました

あつという間に一年が過きました。この一年、子どもたちは大きく成長したくさんのことができるようになりました。一年を振り返ってみると 4 月に泣きながら登園していたお友だちが今では「おはよう！」とニコニコ笑顔で登園しています。登園後はお帳面やカップを出したり、スマックを脱いでかばんをロッカーに掛けるなど身の回りのことができるようになりました。お昼寝前には一人でパジャマに着替え、服をたたんでまとめて置いたり、パジャマやスマックのボタンがはめられるようになりました。オムツからパンツに移行したり、箸でご飯を食べたり…挙げればきりがない程に目に見える成長、目に見えない成長を感じることができました。13 人の笑い声や笑顔がとっても大切な宝物になりました。至らない点が多くあり、どれだけ保護者の皆様のお力になれたのかわかりませんが少しでも、お子様の成長のお手伝いができていたのなら幸いです。一年間ありがとうございました。4 月からの、新しい一年、新しい成長を楽しみに、ご挨拶をしめくくりたいと思います。

